
令和５年度 長野県諏訪二葉高等学校同窓会 

第８９回定期総会開催報告 

 

同窓会会員の皆様には、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。 

平素は、母校に対するご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。 

過日開催されました総会につきまして、下記の通りご報告申し上げます。 

記 

１ 日時   令和５年４月２３日（日曜日）午前１０時より 

２ 会場   ホテル紅や 

３ 参加者  ５９名 

４ 総会次第 

【第一部】 

１）開会の辞 

２）校歌 

３）物故者への黙とう 

４）会長挨拶 

５）学校長挨拶 

６）来賓祝辞 

７）来賓・客員紹介 

８）議事 

・令和 4 年度事業報告、決算報告及び監査報告  

・令和 5 年度事業計画案、予算案  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
     同窓会長挨拶                   学校長挨拶 
 



【第二部】演奏会 

ボサノバライブ『赤羽泉美-森薫るボッサ-』 

   フルート 赤羽泉美（５２回生）サックス 佐藤宏信  ギター 本間尚樹 
 

新型コロナウイルスの影響で、３年間開催できなかった同窓会総会も４年ぶりに開催す

ることができました。お集まりいただきました皆様、誠にありがとうございました。 

濱勝彦校長先生より、男女共学となってから今年度初めて男子生徒数が女子生徒数を上

回ったこと、部活動加入率が９５％と高く、学校の教育目標である「自主・努力・感謝」の

もと、アカデミックな雰囲気に生徒が包まれているという学校の様子をお話しいただきま

した。また、高校再編についての現状もご説明いただきました。 

来賓を代表しまして、笠井嘉代子様よりご祝辞をいただき、創立１００周年記念事業の様

子を振り返り、１２０周年への期待などとともに、今後も同窓会活動に皆で携わり、改めて

二葉高校の良さを感じられるようになって欲しい、とお話しいただきました。 

第一部における審議内容はすべて承認されました。ご協力ありがとうございました。 

第二部の高５２回生のボサノバフルート奏者赤羽泉美さんと佐藤宏信さん（サックス）本

間尚樹さん（ギター）によるボサノバライブでは、母校への思いやエピソードの語りを交え

ての心地よい揺らぎとやわらかな音色の生演奏に魅了され、心に響きましたと参加された

方々からご感想をいただきました。 

来年度の総会は、令和６年４月２１日に開催される予定です。今後も母校の支援とともに

同窓会会員の皆さまの親睦を深め、より活性化した同窓生を目指していきますので、今後と

もご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


